

# Neue Vorstandsmitglieder für die VASK-Zentralschweiz gesucht

21.12.2017 11:18:04 | vask-zentralsc

Bereits seit einiger Zeit sind wir im Vorstand unterbelegt. Um das Weiterbestehen des Vereins VASK Zentralschweiz und dessen Angebote aufrecht zu erhalten, sind wir dringend auf aktive Mitarbeit und neue Vorstandsmitglieder angewiesen.

Liebe VASK-Mitglieder und Interessierte

Bereits seit einiger Zeit sind wir im Vorstand unterbelegt. Aber jetzt wird die Situation langsam prekär. Um das Weiterbestehen des Vereins VASK Zentralschweiz aufrecht zu erhalten, sind wir dringend auf aktive Mitarbeit angewiesen.

**Wir suchen Personen, die bereit sind, sich im Vorstand für die Angehörigen von psychisch Kranken zu engagieren und aktiv die Führung des Vereins zu übernehmen.**

Unter anderem können folgende Aufgaben übernommen werden:

- Leitung und Administration des Vereins
- aktive Gestaltung des Vereinslebens
- ev. Kontakt zu Fachstellen, Mitarbeit in Gremien
- Mitarbeit in Kleinprojekten

Sind Sie Angehörige/r, die/der andere Angehörige unterstützen will? Sind Sie interessiert daran, sich für unseren Verein und unsere Mitglieder zu engagieren? Wir werden Sie selbstverständlich gut einarbeiten und unterstützen. Ideen und Impulse sind jederzeit willkommen.

Wenn Sie weitere Informationen benötigen oder mehr über die möglichen Aufgabengebiete erfahren möchten, können Sie jederzeit Kontakt aufnehmen. Email: [vaskzentralschweiz@bluewin.ch](mailto:vaskzentralschweiz@bluewin.ch)

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage!

Vorstand  
VASK Zentralschweiz

- [Version zum Drucken](#)
- [Newsletter abonnieren](#)